
回　覧　　　　　　　　　令和 3年 8月 7日　

大道町内会

会長　佐藤　邦彦

大道町内会だより（8月版）
　またもや「緊急事態宣言」が発出されましたが、皆様にはいかがお過ごしでしょうか？

やや「慣れっこ」になっているきらいもありますが、ここは最後の頑張り時という気持ち

が大事だと思われます。オリンピックも何とか日程が進んでいるところですが、早く日常

の生活に戻ってほしいものです。

7月の報告と 8月以降の予定をお知らせします。

町内関係　

★「地区長・班長常会」：7月 3日(土)13時 30分より役員一同にて常会で使用する「資料の仕

分け」と集会所の清掃を行いました。その後 18時 30分から定例の「常会」を開催し

ました。7月度も「3密対策」として 3グループに分けて実施しました。

★「天王祭に係る諸活動」：7月 4日(日）9時より屋台小屋から「大人神輿」をまた消防小屋か

ら「子ども神輿」を集会所に持ち込み、清掃・飾り付けを行いました。「屋台」は 7

月 10日(土)9時より屋台小屋にて飾り付けを行いました。神輿は 10,11日、屋台は 11日

のみ 10時から 14時まで展示、多くの方が見学に訪れました。また、社会福祉協議会

広報部の取材も受けました。

★「ホームページ説明」：7月 10日(土)14時より「エステシティ湘南六浦自治会」関係者 4名

が大道町内会集会所に来所され、大道町内会の H/Pについて説明をしました。町内会

で H/Pを立ち上げていることに感心していました。他の町内会・自治会からも大道の

H/Pについて多くの注目をいただいているようです。

★「第 3・第 5公園清掃」：7月 11日(日)9時より役員 7名で清掃を行い 10袋の枯葉などを収集

しました。日差しが強く汗をかきながらの作業でした。

★「第 3公園の代替地」：7月 13日(火)10時から市道路局、金沢土木事務所の関係者 4名が第 3

公園現地にて代替地の説明がありました。現在行われている「横浜逗子線道路拡幅工

事」に伴い第 3公園が使用できなくなる計画のため別な公園候補地の確認ですが、す

ぐ近くの空き地を提示されました。ただし、拡幅工事の遅延で時期はかなり先（令和 6

年度末？）の見込みとのことでした。

★「防災マップ見直し」：7月 15日(木)18時より第 4回検討会を行い、関副会長、林総務部長、

金井総務副部長が出席、現況確認を 8月中に終わらせることとしました。

★「防災プロジェクト」：7月 26日(月)19時より第 13回 P/Jを開催、①浸水・内水予想とその

対応②災害対策本部の立ち上げの時期と連絡体制③要援護者からの車いす介助要望状

況について意見交換がありました。なお、「令和 3年度災害時要援護者名簿」が 6月

末に金沢区より提供されました。113名の方々が記載されていて今後民生委員を中心に

対応を決めてゆきます。

　　　　　　　　　　　　　　

＜マスク飲食＞　　　　　　　　　　　　　　＜テレワーク＞
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行政関係　
　★「公的補助金申請」：7月 16日(金)、金沢区役所を佐藤会長が訪問、令和 2年度報告・3年度

申請を行いました。（関係資料として「令和 3年度大道町内会総会資料」を提出しま

した。）

　　　　　　①令和 2年度地域活動推進費補助金活動実績報告書

　　　　　　②令和 3年度　　　　　〃　　　　交付申請書

　　　　　　③　　〃　　地域防犯灯維持管理費補助金交付申請書兼実績報告書

　　　　　　④　　〃　　地域活動推進費・地域防犯灯維持管理費補助金交付請求書

　　　　　　⑤　　〃　　町の防災組織活動費補助金交付申請書

　★「大道小学校地域防災拠点運営委員会総会」：7月 18日(日)10時より六浦地域ケアプラザ多

目的室にて開催され佐藤会長・塩島防災副部長が出席。今年度より「三艘町内会」が

座長となり会議を進めました。例年秋に開催される「地域拠点防災訓練」については

11月 7日(日)を予定していますが、内容については今後の検討としました。

　★「六浦西地区連合町内会長会議」：7月 21日(水)18時 30分より六浦地区ｾﾝﾀｰ多目的ホールに

て開催され佐藤会長が出席しました。冒頭、大道中学校勝校長より「部活動振興募

金」について昨年度の 1,5倍の金額となりお礼の挨拶がありました。金沢警察署から

はオリンピック期間中交通規制が実施されますので車両の利用を控えてほしいとの要

請と自転車盗難が多く発生しており少しの間でも施錠を願いたいとの説明がありまし

た。

　★「大道の歴史説明会」：7月 27日(火)9時 30分より佐藤会長、関副会長、廣瀬総務副部長が

大道小学校音楽室にて先生方 18名に「大道の近況と歴史」を説明しました。今回の試

みは昨年と今年に新しく赴任された先生方に町内を知っていただく機会となりました

が、短時間のため少々説明不足のところもありました。

　★「六浦西地区社協定例会」：7月 28日(水)19時より六浦地区ｾﾝﾀｰにて開催され、関副会長、

吉野厚生委員、石井保活委員が出席、「秋期推進連絡会」を 10月 1日 PMに予定、ま
た「金沢区役所支援チーム」と打ち合わせを行い、住み慣れた地域で安心して暮らせ

る「まち」を目指してゆくことを確認しました。

その他　＊8月以降の予定　　　　　　　　　　　　　
1) 第 14回防災 P/J：8月 23日(月)19時～　

2) 六浦西地区社協定例会：8月 31日(火)19時～

＊8月の「第 3・第 5公園清掃」はお休みです。

＊六浦西地区連合町内会長会議は休会です。

＊今年度も「コロナ禍」のため「盆踊り大会」は中止とします。

上記実施にあたりご出席、ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。

他にも各種団体の役員、関係者多数の方々にはご活躍頂いております。　　　　　　　

おくやみ
　　　7月　 22日　　山下　義武　様　　　73歳　　　17班
　　　　　   25日　　北村　保子　様　　　84歳　　　8班

　　謹んでお悔やみ申し上げます。
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